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第 900 回例会 平成 21 年 10 月 8 日(木)                創立 19 周年記念例会/釜山蓮山ロータリークラブ公式訪問                                                                                     

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 
 今日は創立 19

周年記念例会で

す。おまけに 900

回の記念すべき

節目の例会とな

りました。100％

例会を目指しま

したが残念なが

ら１名どうして

も仕事で出席で

きなくなりまし

た。しかし韓国から釜山蓮山ＲＣのメンバーが 12 名駆けつけて

くれました。感謝します。国際奉仕、ＳＡＡ，親睦活動委員会の

皆様には大変お世話をおかけしますがよろしくお願いいたしま

す。今日は短縮例会ですのでこの辺で終りにいたします。 

 

ビジター        釜山蓮山RC               裵 喆漢 会長 他11名 

                桟 猪一郎 ガバナー補佐、 

                朝長 則男 佐世保市長、令夫人 

 
1.例会変更 
 佐世保西ロータリークラブ       
  10月 13日(火)12：30~→10月 17日(土)17：00~ 
  ホテル万松楼  創立 40周年記念式典の為 
  10月 20日(火)  休会  定款第６条第１節により 
２. 来  信 
・国際ロータリー  
  ザ・ロータリアン  2009 年 10 月号  
・佐世保西ロータリークラブ  
  第 4 回市内ＲＣ会長・幹事会議事録  
・佐世保北ロータリークラブ  
  第 5 回市内ＲＣ会長・幹事会のご案内  
   日時  11 月 4 日 (水 )  18：30~  
   場所  雅叙園本館  

3. 伝達・通知 
  ありません。 
 

ニコニコボックス 

 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事より 

  皆さんこんばんは。ベチョルハン会長はじめ釜山蓮山ロ

ータリークラブの皆様のご来訪を心より歓迎致します。又

朝長市長ご夫妻、桟猪一郎ガバナー補佐のご来訪を心より

歓迎致します。 

 本日創立19周年記念例会と共に900回例会であります。こ

のよき日を皆様と迎えることが出来、大変ありがたく思っ

ております。最後までよろしくお願いします。 
会員一同 
  創立 19 周年記念式典おめでとうございます。ご来賓並
びに釜山蓮山ロータリークラブの皆様本日はお越し頂き
ありがとうございます。 
 
      本日の合計     35,000 円 
      累 計         378,000 円 
 
 

 
佐世保中央ロータリークラブ創立19年記念式典 

釜山蓮山ロータリークラブ公式訪問 

 

開会の辞                       

                   副会長  平岩 義明 君   

 

幹事報告       

                池永 隆司 君 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釜山蓮山 RC 会員紹介                                       井上 亮  君 

   

裵喆 漢 君、姜 乗錄 君，權 映朱 君 呉 元洙 君， 卞 泰熙 夫妻 

   

金 炳熙 君，李 順福 夫人， 姜 石鎭 君 李 春化 婦人，安 東鳩 君 

 

佐世保中央 RC 会長歓迎挨拶 

                        井上 亮 君 
 

  本日は、第 2740 地区、第６グループガバナー補佐、桟猪一郎

様、並びに、お忙しい中スケジュールを調整してご出席ください

ました朝長則男佐世保市長ご夫妻、そして韓国釜山蓮山ロータリ

ークラブ  裵喆漢(ベー・チョル・ハン)会長ご夫妻はじめ多くの

釜山蓮山ロータリークラブのメンバーの方々にご出席を賜り誠

に有難うございます。     

  早いもので当クラブも 19 回目の誕生日を迎えることになりま

した。その間、諸先輩方が様々な事業や奉仕活動を実践されまし

た。その中でも、最も重要な事業が釜山蓮山ロータリークラブと

の交流ではないでしょうか。姉妹締結を結んで今年で 17 年目を

迎えます。お互いの文化や言葉の違いなどを乗り越え、これまで

にも多くの事業や奉仕活動を通じて交流を深めてまいりました。

昨年もお互いの家庭を訪問し、食事会などを通じこれまで以上に

お互いの文化の違い等を理解し合い素晴らしく深い交流になり

ました。今後もお互い十分な話し合いをしながら未来に向けての

新しい交流や事業を模索し、より一層の充実した国際交流を深め

ていきたいと思います。さて、今年度は「自分のために楽しもう！

他者(ヒト)のために奉仕しよう！」をクラブテーマにスタートし

ました。これからも大いにロータリーを楽しみ、そして、それぞ

れの国や地域にあった奉仕活動を充実させながら 20 周年に向け

活動したいと思います。これまでの 19 年間を築き上げて下さい

ましたパスト会長はじめ会員の皆様、そして、それを支えて下さ

いました奥様方に深く感謝を申し上げたいと思います。最後にな

りましたが本日ご臨席賜りました皆様の今後ますますのご発展

とご活躍を祈念いたしまして、はなはだ簡単ですが会長挨拶とい

たします。有難うございます。 

 

釜山蓮山 RC 会長挨拶           

                          裵喆 漢 君 
 

  こんばんは．佐世保中央ロータリークラブの井上会長,池永幹事
および会員の皆様にお会いできて本当にうれしいです．佐世保中

央 RC の創立 19 年記念式典に出席して,お祝いの言葉をできるこ
とを蓮山 RC会員を代表してお礼を申し上げます．今年 4月の蓮
山 RC18年記念式典に日本からおいでくださりましてありがとう
ございました．言葉は通じなくとも相手の意志は理解できます．

来年は当クラブも 20 周年を迎えます。新入会員も 7 名で、韓国
と日本の会員の益々の友好と両クラブの共同したボランティア

の活動を願いしまして，さらに、佐世保中央ロータリークラブの

会員の皆様の益々のご健勝とご活躍を祝いまして、挨拶に代えさ

せて頂きます．おめでとうございます。(流暢な日本語挨拶) 
 

来賓挨拶 

  2740 地区ガバナー補佐    桟 猪一郎 君 
 

  佐世保中央 RCの創立 19年記念式典にお祝いの言葉と蓮山 RC
の皆様にお会いできて嬉しく思います．私事ではございますが隣

人に韓国夫婦がすんでいまして、幼少の頃から慣れ親しんでおり

ますので、韓国の方には非常に親近感を持っております。最近で

は、テレビでも韓流ドラマが流行り、また、スポーツでも韓国選

手の優秀さが目立ちます。国際情勢では G20においても韓国と日
本は重要な位置に立ち、6カ国協議においても両国だけは非核国
として同じ基盤の上に立ち、アジアの要所を占めていくことでし

ょう。企業では韓国のサムソンや LG電子は今や日本の電子機器
を追い越し、電気製品特に液晶テレビなど欧州シェアの 1 位、2
位を占めております。これまで 18 年の両 RC を通じてきた交流
は次の四半世紀の日韓の経済や思考に向かって、また、朝長市長

も御出でですので、釜山と佐世保市の連携を通じて、韓国の滞留

人口を増やすことや観光における政策を押し進んでいくことを

願います。両クラブの益々の交流がなされるよう、韓国語を勉強

して意思疎通を深めていきたいと思います。 
 
祝辞       

          佐世保市長      朝長  則男 様 

 

  佐世保中央RCの創立19年記念式典を盛大におこなうこと蓮山

RC の皆様のご来訪を嬉しく思います．井上会長の基にすばらしい

会の運営が成されていますことを大変嬉しく思います．釜山は大

都市でございますので佐世保市だけで対等関係が困難というこ

ととで、佐世保市と大韓民国坡州（パジュ）市との姉妹都市を 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結びました。長崎県は前々から釜山と友好が深いということもあ

りまして、今、計画中の佐世保港に深水 10m の国際ターミナル
を設置して釜山との国際定期航路を平成 24年もしくは 25年に開
港したいと思っております．また，九州の観光の拠点としての位

置づけがあるハウステンボスの再生を目指して，福岡の 7社会で
プロゼクトをつくり、再生の道を展開しており、展望が見えてく

るのではないかと思っています。韓国からは毎年 40 万人のご来
場がありましたが，現在はその半数となっておりますので，改善

していきたいと思っております．佐世保中央 RCと蓮山 RCの皆
様の益々の発展を祈りまして，挨拶に代えさせて頂きます． 
 
記念品贈呈 

 

 

乾杯       

      直前会長    指山 康二 君 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創立 19 周年記念式典・懇親会/釜山蓮山ロータリークラブ公式訪問 

  

 

閉会の辞 

     

      会長エレクト  田雑 豪裕 君   

次回例会   10 月 15日(木)12:30～ 

次々回例会 10 月 22日(木)12 : 30 ～


